
25/abril/2023

En la mañana de hoy, nuestro Alcalde hace cumplimiento al anuncio realizado en el día de ayer de que procedería a presentar por segunda ocasión la solicitud a ante la Cámara de Cuentas de la República Dominicana para que realice una auditoría para el periodo 2020-2022. En apego a la transparencia que lo caracteriza.



Gracias a cada uno de los presentes en nuestra rendición de cuentas, concerniente al periodo 2022- 2023, un año de retos y desafíos, qué nos enseñó a dar lo mejor de cada uno de nosotros.

Nuestro norte es continuar trabajando en pos del desarrollo del Municipio de Neiba, poniendo en primer lugar a nuestra gente y sus anhelos de vivir cada día en la ciudad que todos soñamos.

[#NeibaAvanza](#)



Neiba. - El Ayuntamiento de Neiba, bajo la gestión del alcalde **José Darío Cepeda Medina**, continúa desarrollando un amplio programa de capacitación de su personal en diferentes áreas con el fin de brindar a la población un servicio más eficiente y eficaz, acciones que se ejecutan en coordinación con otras instituciones públicas.

El cabildo local y La Contraloría General de la República iniciaron una jornada de capacitación con miras al programa: Implementación de normas básicas de control interno, el cuál tiene cómo objetivo mejorar el trabajo que viene desempeñando la Alcaldía.

Impartido por el Asesor:

José Rubio



El alcalde José Darío Cepeda Medina y su homologo de Lawrence, Massachusetts, Estados Unidos, Brian De peña, firmaron este lunes, la carta de intención entre ambas ciudades, las municipalidades de Lawrence EEUU y Neiba, República Dominicana.

La firma del acta, tiene como objetivo, establecer alianza y gestionar la consecución de recursos para apoyar los procesos sociales, educativos, culturales y de infraestructura; como también el fortalecimiento técnico, diplomático y de relacionamiento como ente territorial.

Con el proceso de hermanamiento, consolidan además, la condición de ciudades hermanas de las municipalidades con la finalidad de contribuir en el intercambio de experiencias y la realización de actividades en beneficio mutuo, que permitan el progreso de las ciudades mediante procesos de cooperación conjunta para su desarrollo económico, social y cultural.

En su visita a la Ciudad de Lawrence y su alcalde Brian de Peña, Cepeda Medina, estuvo acompañado de Victoria Duval, presidente de la [Fundacion Neyba-Usa Inc.](#)



10/abril/2023

Carta de intención para firma de acuerdo de hermanamiento tras la visita realizada al Alcalde De Lawrence MA. Estados Unidos.



Durante el feriado de Semana Santa, la [Alcaldía De Neiba](#), como parte de la respuesta a la gran demanda que se genera para la recolección de desechos por la gran cantidad de visitantes , realizó junto al Cuerpo de Bomberos de esta ciudad una jornada de limpieza, con la finalidad de aportar en el cuidado del balneario las Marias y crear conciencia en la población sobre el manejo de los residuos.

[#SeguimosTrabajandoParaTi](#)



05/abril/2023

Nuestro Alcalde José Darío Cepeda Medina conjunto con el Consejo de Regidores de éste municipio de Neiba, reconoce como huésped distinguida a la Sra. Patricia Villegas Vda. Jorge, Embajadora Plenipotenciaria de la República Dominicana en la República Federativa de Brasil.

Tras su visita realizada a nuestra ciudad de Neiba, a los fines de conocer nuestra experiencia Vitivinícola y su potencial de desarrollo con el objetivo de gestionar Cooperación Internacional para su fortalecimiento.

Agradecer al [Instituto Nacional De La Uva](#) y su Director José Santos Manzueta por su apertura a la sinergia.



04/abril/2023

En la mañana de hoy hemos iniciado un operativo de limpieza para retirar los desechos y escombros acumulados. Con el objetivo de mantener la limpieza de cada entorno.

Los sectores intervenidos fueron los siguientes:

Cerro al Medio

Estero

La Fortaleza

Las Malvinas

Puerto Plata

Calle Sánchez

En el día de mañana continuamos la jornada.

[#SeguimosTrabajandoParaTi](#)



ALCALDÍA DEL MUNICIPIO DE NEYBA

BOLETÍN INFORMATIVO

02/abril/2023

 Domingo de Ramos 2023:
origen, qué significa y por qué es el primer día de Semana Santa?

La Semana Santa comienza con el Domingo de Ramos, fiesta en la que se celebra la llegada triunfal de Jesús a Jerusalén, donde fue aclamado por la multitud.

Origen del Domingo de Ramos 

El Domingo de Ramos conmemora lo descrito en los evangelios, la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén, aclamado triunfalmente por una multitud como el Mesías. Jesús iba montado en un asno y sus seguidores lo recibieron al grito de “¡Bendito el que viene en el nombre del Señor!”.

 La Semana Santa nos invita a fortalecer nuestra relación con Dios, además a reflexionar sobre cómo estamos conduciendo nuestras vidas. En este sentido, cada día tiene un significado especial para los creyentes de Jesucristo.
